



FOTO: JOSÉ MANUEL MORENO

Macaón o cola de golondrina

Papilio machaon

Mariposa de gran tamaño, de colores amarillo intenso y negro, destacando una mancha anaranjada o rojiza y un apéndice a modo de cola de golondrina en la zona anal de cada ala trasera.

Cuenta con varias generaciones al cabo del año y es frecuente verla desde mediados de primavera hasta comienzos de otoño en zonas abiertas y soleadas, especialmente allí donde crece el hinojo, del cual se alimenta su oruga. La última generación vuela a partir de mediados de septiembre y puede ser numerosa si ha llovido a finales de verano.

Son comunes en las cumbres de lomas, cerros y montañas, donde tienen continuas peleas territoriales con sus congéneres y otras especies. Cuando vuela, intercala aleteos con cortos planeos que pueden recordar a un ave.